

Papas Shorts befreit Männerbeine: Hosentausch auf dem Alex am 21. Juni

Pünktlich zum Sommeranfang startet das Berliner Unternehmen Papas Shorts (www.papasshorts.de) eine Live-Aktion auf dem Berliner Alexanderplatz, um schwitzenden Männern in langen Hosen Linderung zu verschaffen. Am 21. Juni 2018 ab 13:30 Uhr verschenkt das Unternehmen ihre kurzen, modernen Männerhosen an notleidende, noch nicht sommertauglich gekleidete Passanten.

Berlin, 19. Juni 2018 - Schon der Frühling ist 2018 heiß und der Sommer rückt immer näher. Wegen Rekordtemperaturen von bis zu 34 Grad schwitzten Männer in Anzügen und langen Hosen in den letzten Wochen wie wild vor sich hin. Mit Papas Shorts - kurze, luftige und modische Männerhosen, möchte das gleichnamige Berliner Unternehmen auch Sceptiker davon überzeugen, dass es sich der moderne Mann von heute sehr wohl leisten kann, auch mal in knappe Hosen zu schlüpfen. Aus diesem Grund bietet das Unternehmen Berlinern die Möglichkeit, am 21. Juni ab 13:30 Uhr ihre lange Hose gegen eine Papas Shorts zu tauschen. Durch das klassische, klare Design und den hochwertigen Stoff sind diese übrigens durchaus bürotauglich.

Papas Shorts sollen Bequemlichkeit, Stil und Summer-Feeling vereinen. Die Gründer Robert Frackowiak und Tom Apel wollen den Berlinern dieses Gefühl näher bringen und werden mit einer mobilen Umkleidekabine auf dem Alexanderplatz den Männern, die sich trotz Hitzewelle in langen Hosen quälen, eine Papas Shorts schenken. Einzige Bedingung: Die Hose wird noch vor Ort gewechselt. Die lange Hose darf behalten werden, denn der Winter in Deutschland ist ja schließlich auch nicht Ohne.

“Wir wollen zeigen, dass Shorts durchaus alltagstauglich bzw. bürotauglich sein können. Der Mai war der heißeste seit 130 Jahren in Deutschland. Männer sollten keine Scheu davor haben, Bein zu zeigen. Aus dem Büro gleich in den Feierabend starten zu können, ohne sich umziehen zu müssen, oder konzentrierter zu arbeiten, da Mann nicht in zu warmer Hose am Bürostuhl festklebt; Shorts gehören nicht nur an den Strand”, kommentiert Robert Frackowiak.

Über Papas Shorts

Papas Shorts (www.papasshorts.de) ist ein Online-Shop für farbenfrohe, bequeme Shorts - entworfen von Männern für Männer. Aktuell gibt es die Papas Shorts Classic in fünf Farben zu kaufen. Die hochwertigen Stoffschichten, die aus einem weichen Innenstoff und einem outdoor-geeigneten Baumwollstoff gefertigt sind, bieten hohen Tragekomfort und lassen jeglichen Bewegungsfreiraum zu. Die Shorts enden eine handbreit über dem Knie, haben einen flexiblen Bund und werden ausschließlich online verkauft.

Das Unternehmen wurde 2018 von Robert Frackowiak und Tom Apel mit Firmensitz in Berlin gegründet. Der Wunsch nach Freiheit, ein erstklassiges Produkt nach ihren Vorstellungen zu designen ist ihre Motivation.

Pressekontakte:

Katharina van Wickeren

katharina.vanwickeren@tonka-pr.com

+49.(0)30.27595973.17

Beatrix Weinrich

beatrix.weinrich@tonka-pr.com

+49.(0)30.27595973.17